



Ein Bild aus besseren Tagen

© Messe Ried

Abgesagt: Modellbaumesse in Ried

Der Reigen der Absagen geht weiter

Absagen seitens der Aussteller sowie ein erwartbarer Zuschauerrückgang werden als Gründe angegeben.

Aufgrund der verschärften Maßnahmen der österreichischen Bundesregierung und der Tatsache, dass mehr als die Hälfte der Aussteller und Vereine aus dem Ausland sind, ist es in den vergangenen Tagen zu zahlreichen Absagen gekommen. Etliche verunsicherte Aussteller haben ihre Teilnahme auch noch nicht zusichern können.

Die Modellbaumesse in Ried hat sich eigenen Angaben zufolge im letzten Jahrzehnt qualitativ, wie auch von den Besucherzahlen sehr gut entwickelt. Für dieses Jahr könne dies nicht annähernd in Aussicht gestellt werden.

Nach Rücksprache mit wichtigen Partnern musste die Modellbaumesse 2020 daher abgesagt werden.

Als nächster Termin wird nun der 16. - 17. Oktober 2021 in Aussicht gestellt.